## Acto voluntariado

Parece mentira que ya hayan pasado meses desde nuestro primer día aquí. Esa primera tarde en la que vinimos sin saber muy bien qué iba a pasar, sin ser conscientes de que dedicar parte de nuestro tiempo al apoyo escolar, ayudando desde los más pequeños de primaria hasta los alumnos de secundaria, iba a resultar ser una experiencia verdaderamente enriquecedora, la cual nos ha dejado recuerdos inolvidables. Por ello, nos gustaría dedicar unas palabras para contarles brevemente cómo lo hemos vivido nosotros, haciéndonos en primer lugar la siguiente pregunta: ¿qué es ser voluntario?

La palabra "voluntario" había aparecido hace ya un tiempo en nuestras vidas, aunque no sabíamos realmente de qué se trataba, no lo habíamos experimentado por nosotros mismos. Como alumnos del Hispano Inglés, colegio que lleva muchos años colaborando en proyectos de distintas entidades como esta, habíamos oído experiencias sobre la participación en actividades sin ánimo de lucro de compañeros de otras generaciones, hasta que por fin, llegó nuestro turno. Este curso, se nos presentó la oportunidad de ser partícipes en un voluntariado, y de entre la variedad de opciones con las que contábamos, nosotros diez nos decantamos por la Fundación Canaria Main.

Desde el primer día, nos sentimos cálidamente acogidos tanto por el personal de la organización como por los niños. Por esta misma razón, no nos costó adaptarnos a la dinámica de esta actividad. Cada tarde, llegar y ver sus caras llenas de entusiasmo y curiosidad, nos llenaba de energía y motivación. Ayudarles a realizar sus tareas, explicarles conceptos que les resultaban difíciles y ver sus avances ha sido una experiencia, sin duda, muy satisfactoria.

Hemos aprendido mucho durante este tiempo, no solo sobre la importancia de la educación y el apoyo extraescolar, sino también sobre diferentes valores, lo cual nos ha hecho crecer personalmente. Por lo tanto, hemos llegado a la siguiente conclusión sobre lo que significa ser voluntario a partir de las siglas de este término.

Comenzando por la V de valentía, que nos impulsa a aceptar los retos que se puedan presentar cada día. La O de oportunidad, tanto la que le estamos dando a quienes necesitan ayuda, como la que se nos ofrece a nosotros mismos de aprender mediante esta experiencia.

La L de lealtad, a la entidad con la que nos hemos comprometido a colaborar, cumpliendo con sus requisitos y desempeñando nuestra labor lo mejor posible. La U de unión, puesto que el trabajo en equipo y el compañerismo es esencial para obtener el mejor resultado posible.

Siguiendo con la N de nobleza, que implica actuar desde la bondad y honradez. T de tolerancia, es decir, ser paciente con el resto y aceptar sus ideas y pensamientos.

A de asistencia, de estar presente. La R es por supuesto de respeto, a cada una de las personas involucradas o no es esta actividad.

I de ilusión, la cual es la mejor manera de enfrentarse a las distintas situaciones que se nos presentan, y a la vida en general. Y por último, O de orgullo, sobre la bonita labor que realizamos entre todos, donde cada granito de arena aportado por cada uno, cuenta.

Finalmente, queremos agradecerles especialmente a ustedes y a todo el equipo por su dedicación y esfuerzo para crear un ambiente tan positivo y acogedor. Su apoyo y guía han sido fundamentales para que esta experiencia haya sido tan significativa para nosotros.

Esperamos tener la oportunidad de colaborar nuevamente en el futuro y seguir esforzándonos por estar cada vez más cerca de la definición de voluntario.

Ojalá que nuestro trabajo haya servido de ayuda, y nos damos por satisfechos si los niños han aprendido aunque sea la mitad de lo que nosotros hemos aprendido de ellos, que sin duda es de valor incalculable.